



▶ 24 Octubre, 2014



El curso 2015-2016 ya se impartirá en las reformadas instalaciones de la antigua Residencia Miño

El curso arrancó ayer en la Uned en Lugo con la lección inaugural pronunciada por la profesora de Economía Aplicada de la USC María do Mar Pérez Fra. Este centro docente, cuyo plazo de matrícula está abierto hasta el 11 de noviembre, cuenta con unos 1.300 alumnos en los grados que imparte y otros 1.200 en los cursos de formación. Este curso presenta

dos novedades, una es que será el último que se dé en el edificio Forcam. Está previsto que el próximo verano ya estarán finalizadas las obras por lo que se trasladará a la antigua Residencia Miño. Así se dio a conocer en la reunión que mantuvo ayer el patronato. La otra es que el nuevo centro de Sarria acogerá dos cursos de la Uned sénior. XESÚS PONTE